

Le président de l'INDER reçoit à La Havane une importante délégation allemande



La Havane, 4 oct. (RHC).- Antonio Becali, président de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, a reçu ce mardi à La Havane de chefs d'entreprise allemands. Les visiteurs préparent la participation de leur pays à la 7e convention internationale de l'activité physique et des sports AFIDE 2017 qui aura lieu au Palais des Congrès de La Havane, au mois de novembre.

Coordonnée par l'agence de gestion de projets internationaux, INTEGRA EUROPA, la délégation est formée de représentants d'entreprises spécialisées en équipement technologique de pointe dans les domaines de l'entraînement et de la médecine sportive.

Le Dr Hans Joachim Baumler, gérant d'INTEGRA EUROPA, s'est dit satisfait de pouvoir visiter notre pays et il a expliqué le travail réalisé pour faire venir à la convention plusieurs entreprises allemandes d'élite.

« Nous savons que le sport occupe une place très importante à Cuba, aussi que vos athlètes sont des ambassadeurs de la nation. Nous entendons que le sport et la politique ont des liens étroits. C'est pourquoi nous souhaiterions collaborer pour que vous poursuiviez la grande œuvre que vous avez construite » a souligné le gérant d'INTEGRA EUROPA.

De son côté, Antonio Becali a relevé : «Ce petit pays accumule des dizaines de médailles d'or à des Jeux Olympiques, quelque chose seulement possible pour les pays développés. Nous n'avons pas toujours eu des équipements de pointe, une adversité que nous avons dû surmonter avec les connaissances des ressources humaines formées par le gouvernement révolutionnaire, parmi lesquelles figurent plus de 16 mille diplômés en culture physique et sport et un peu plus de 300 spécialistes en médecine sportive.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/143342-le-president-de-linder-recoit-a-la-havane-une-importante-delegation-allemande>



Radio Habana Cuba